



L'Ordre des conseillers et conseillères d'orientation du Québec annonce la nomination de Caroline Dufour comme présidente intérimaire et l'arrivée de nouveaux membres au conseil d'administration

Montréal, le 27 juin 2024 - L'Ordre des conseillers et conseillères d'orientation du Québec annonce la nomination de madame Caroline Dufour, c.o., au poste de présidente intérimaire. Son mandat débutera le 12 août prochain et se poursuivra jusqu'en mai 2025, moment où le conseil d'administration procédera à la nomination de la prochaine présidence.

Originaire de la région de Québec, Caroline Dufour est membre de l'OCCOQ depuis 1997. Titulaire d'un baccalauréat (1995) et d'une maîtrise (1997) en sciences de l'orientation de l'Université Laval, elle a développé au fil de sa carrière une expertise dans l'aide aux personnes vulnérables et la mise en place de projets novateurs en employabilité. Depuis 2017, elle siège au conseil d'administration de l'Ordre pour la région électorale 4 (Estrie et Montérégie).

Madame Dufour s'est illustrée par sa participation aux comités stratégique et de gouvernance de l'Ordre, contribuant ainsi à l'avancement de dossiers clés. Éluë vice-présidente en mai 2023, elle a démontré ses aptitudes dans le soutien à la présidence et la représentation de l'Ordre. Depuis quelques années, elle exerce en pratique privée tout en cumulant différents mandats dans le milieu de l'éducation, témoignant de son engagement envers la profession de conseillère et conseiller d'orientation.



Madame Caroline Dufour, c.o.

« Je suis très heureuse d'accéder à la fonction de présidente de l'Ordre. Je compte poursuivre les dossiers initiés par l'Ordre et je suis reconnaissante de la confiance que le conseil d'administration me témoigne », déclare madame Dufour.

La présidente sortante, madame Josée Landry, c.o., qui a annoncé son départ en

mai dernier, témoigne de sa confiance envers sa successeuse : « Je transmets le flambeau à Caroline Dufour avec la certitude qu'elle est la personne idéale pour représenter l'Ordre. Son engagement, ses compétences en communication et sa perspicacité lui permettront de poursuivre avec succès les projets en cours, dont le plan stratégique 2024-2028. Je suis persuadée que Caroline saura faire briller notre profession et je lui souhaite une grande réussite dans ses nouvelles fonctions. »

Sous le leadership intérimaire de Caroline Dufour, l'OCCOQ réaffirme son engagement envers sa mission de protection du public. L'Ordre continuera de promouvoir l'excellence dans la pratique de l'orientation et de soutenir ses membres dans leur rôle essentiel auprès de la population québécoise.

Nouveaux membres au conseil d'administration

L'OCCOQ profite également de cette occasion pour annoncer la nomination de nouveaux membres au sein de son conseil d'administration :

Annie Trudel, c.o., a récemment été élue dans la Région électorale 1 (Bas-Saint-Laurent, Saguenay–Lac-Saint-Jean, Abitibi-Témiscamingue, Côte-Nord, Nord-du-Québec, Gaspésie–Îles-de-la-Madeleine). **Jean-Pierre Cormier**, c.o., a quant à lui été élu dans la région électorale 5 (Montréal).

Par ailleurs, monsieur **Pierre Chagnon** et madame **Denise Dubois** viennent eux aussi d'entamer leurs mandats respectifs comme administrateur et administratrice nommés par l'Office des professions du Québec.

À propos de l'OCCOQ

L'Ordre des conseillers et conseillères d'orientation du Québec, qui encadre le travail de plus de 2600 conseillères et conseillers d'orientation, est l'un des 46 ordres professionnels constitués conformément au Code des professions, qui ont pour mission la protection du public. Il fait aussi partie des 10 ordres du domaine de la santé mentale et des relations humaines.

[Site de l'Ordre](#) | [Page Facebook](#) | [Site Espace parents](#)

– 30 –

Pour information :

Francis Dugas, coordonnateur aux communications
fdugas@orientation.qc.ca
514 737-4717, poste 224